

## 第49回食品産業技術功労賞を受賞しました。(4回目の受賞)



11月13日(水)東京上野にある「上野精養軒」にて、第49回食品産業技術功労賞の表彰式及び祝賀パーティが開かれました。アサヒビール、キユーピー、日本水産、日本ハム、山崎製パン、味の素、森永製菓、ローソン、エスビー食品、ニチレイ、等々名立たる大手食品企業が居並ぶ中、シュガーレディは4回目の受賞をしました。

過去に「商品・技術」部門で『健康楽膳』、「マーケティング」部門で『奇跡のブランド肉シュガーミート』、そして一昨年は「環境・CSR」部門で『美しい国からプロジェクト(オホーツクエリア)』が受賞し、今年同じく「美しい国からプロジェクト(石垣島)」で4回目の受賞という快挙を成し遂げました。表彰式の最後に受賞企業36社を代表して佐藤社長が受賞のご挨拶と御礼の言葉を来場者全員にお話しさいます。





受賞企業36社を代表して佐藤社長がご挨拶



全36社の代表者による集合写真を撮影した後、各社のプレゼンブースが並ぶ別室にて祝賀パーティが開催されました。主催者食品産業新聞社、来賓の方からご挨拶の後、パーティが始まりました。ブースを見学して回る各社の皆様は、シュガーレディのブースにも大勢訪れて、パネルや資料をご覧になり、おみやげのうーじ糖をお持ちになりました。